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Wartehäuser an den Haltestellen der MVB 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 04.04.2023 

In der Sitzung des Stadtrates am 16.02.2023 wurde die Anfrage gestellt: 
 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 

das Thema Wartehäuser an den Haltestellen der MVB beschäftigt die Einwohner*innen 
Magdeburgs bereits seit Jahren. Der Werbekonzessionär hat sich zur schnellstmöglichen 
Aufstellung verpflichtet.  
 

In der Information (I0153/22) vom 16.8.2022 heißt es zum Thema zeitlicher Ablauf der Aufstellung 
der Wartehäuschen: 
„Die zur Umsetzung erforderlichen Aktivitäten werden durch die MVB veranlasst und beginnen  
frühestens ab 01.01.2023. Der konkrete Aufbauplan wird noch mit dem Werbekonzessionär 
abgestimmt. Ziel ist der komplette Aufbau innerhalb von 6 Monaten, wobei in Abhängigkeit von 
externen Einflüssen wie z.B. Liefersituation, Witterungseinflüssen sowie notwendige 
Genehmigungen zeitliche Verzögerungen nicht grundsätzlich auszuschließen sind.“ 
 

Demnach sollen nunmehr innerhalb der nächsten 4 Monate alle vereinbarten Wartehäuschen 
aufgestellt sein.  
 

Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 

Wie sieht der aktualisierte Zeitplan zur Errichtung der vereinbarten Wartehäuschen aus? 
 
Die Verwaltung nimmt zur Frage wie folgt Stellung:  
 

Aktuell wird die Umsetzung des Aufbaus / Rückbaus durch die entsprechende Fachabteilung 
der Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH u. Co.KG (MVB) vorbereitet.  
 

Der erste Muster-Fahrgastunterstand (FGU) wurde bereits im Kannenstieg an der Haltestelle 
Hanns-Eisler-Platz errichtet. Eine Begutachtung fand zwischen allen beteiligten Fachbereichen 
der MVB und der Verwaltung statt. Der Fahrgastbeirat war aufgefordert, der MVB bis Mitte 
Januar 2023 Hinweise und eventuelle Verbesserungsvorschläge mitzuteilen. Das Feedback des 
Fahrgastbeirates war positiv. Der Muster-FGU entspricht den Vorgaben der 
Leistungsbeschreibung der Ausschreibung. Diese wurden seinerzeit ebenfalls mit dem 
Fahrgastbeirat abgestimmt. Die Verwaltung gab mit Schreiben vom 28.02.2023 noch Hinweise 
zur Gestaltung des Vogelschutzes. Diese Vorgaben werden durch den Werbekonzessionär 
aktuell geprüft und gestalterisch in einem weiteren Muster-FGU zur finalen Freigabe vorbereitet.  
 

Die Errichtung der FGU durch den Werbekonzessionär erfolgt derzeit in Abstimmung mit der 
MVB sowie der Landeshauptstadt Magdeburg auf der Basis eines vom Werbekonzessionär 
erstellten Ablaufplans. Eine wichtige Voraussetzung hierfür zur fristgemäßen Umsetzung ist die 
Freigabe der entsprechenden Sperranträge. 
 

Die Stellungnahme ist mit der MVB abgestimmt 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für  
Umwelt und Stadtentwicklung 
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